
 
 

 

【会長挨拶】 小林 秋生 会長 
 

２月の大雪から風邪をひき、声が潰れて大変難

儀なおもいを致しましたが、ようよう声が出るよう

になったら、今度は花粉症であります。私の場合、

四月いっぱいは悩まされます。 

春爛漫で心浮かれる素晴らしい季節になりまし

たが、花粉にお付合いをする人々には誠にやっか

いな時期であります。私の花粉症はこの季節に飛

行機に乗ると着陸後、約 30 分は耳が聞こえなくな

ります。これはお医者さんに聞いたら、三半規管

の病気（メニエール病）を病んでいるせいかも知れ

ないとのことでありました。着陸後は入国審査とか

タクシーに乗る、人に会うなど、大変難儀を致しま

す。 

さて、春と云えば、サッカーのシーズンが本番に

入りました。一昨日は全日本社会人選手権（全

社）の長野県大会（昨年 10 月頃より始まっている）

準々決勝がありまして、私のところのチーム、アル

テイスタ東御は信州大学チームに 7-0 で勝利しま

した。今週末の 3 月 30 日には、準決勝で上田ジェ

ンシャンチームと対戦します。また来月、4 月 5 日

（土）には、松本アルウイングランドの 40 周年記念

イベントに招かれて、特別開催の試合がありま

す。 

これは北信越リーグ一部の開幕戦としてアルテ

イスタ東御ホーム、対塩尻アンテロープアウェイの

信州ダービー戦が予定されております。多分、TV

のハイライト放映などあると思いますが、またご声

援の程よろしくお願い致します。今シーズンのポス

ター、パンフレットが少し遅れていますが出来上が

りました ら皆さんにお配りしたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

また一昨年来建設を進めております、チーム専用

のサッカーグラウンドも 6 月末までには、完備致 

します。スポンサー企業も今年から上場大手企業 

の参加も戴き、盛り上がっています。全社戦、天皇

杯ならびに北信越リーグ優勝と高みを目差し、ま

た地域のサッカースポーツ振興のために情熱を傾

けたいと考えております。 

また、これはお願いの儀になりますが、サッカー

場の竣工時に近隣地域の子供達のサッカー研修

イベントも開催予定ですので、ご厚情をお持ちの

方は、特別にご支援などいただけたら幸甚に存じ

ます。以上宣伝も入ってしまいましたが、今週のご

挨拶と致します。 

 

【幹事報告】  清水 良英 幹事 

 

１．米山梅吉記念館より館報 23 号 

 

２．第 2600 地区 土屋磯司ロータリー財団委員長

よりロータリーカード加入のお願い 

  ゴールドカード年会費10,500円、スタンダードカ

ード永年会費無料 

 

３．国際ソロプチミスト小諸よりチャリティーゴルフ

大会について 

   日 時 5 月 28 日（水）雨天決行 

   場 所 小諸高原ゴルフコース 

   参加費 3,000 円 プレー費 7,500 円（昼食、

パーティー代を含む） 

   締 切 4 月 25 日（金） 

 

本日の配布物 

週報 1222 号、理事会報告 

 

◆ラッキー賞   
 

 NO．１３   小島 勝 君 

 

 

 

 

 

 

 

◆点鐘 小林 秋生 会長 

◆SAA 黒澤 明男 委員 

◆ｿﾝｸﾞ それでこそロータリー 

 

◆例会日/週火曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 2 階 

       TEL 0267-23-8125 ＦＡＸ 0267-23-2788 

2013-2014 役員 

◆会 長 / 小林 秋生    ◆副 会 長 / 渡辺 文夫 

◆幹 事 / 清水 良英    ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 矢島 栄一 

NO.1223 平成 26 年 3 月 25 日 



◆ニコ BOX   橋詰 希望 委員長 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【本日のプログラム】    『ロータリアンのためのインターネット活用術』   

 

【講師】  清水良英会員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
インターネットの初歩的知識を 

分かりやすく解説いただきました。 

これで皆さんもネットサーフィン 

を満喫できるかな？？？ 

 

小林秋生君 

今日は気温が１８℃で春爛漫の

例会となりました。花はまだです

が、気分は春上々です。 

橋詰希望君 

清水さん、プログラムうめてくれ

てありがとうございます。 

遅刻しました。 

前田博志君 清水さんは、すごい！ 

渡辺文夫君 
３月２日会長エレクト研修セミナ

ーに出席し、勉強してきました。 

黒澤明男君 
そば会の参加お待ちしておりま

す。会長大変お世話になります。 

小島 勝君 ラッキー賞ありがとうございます。 

【出席報告】  橋詰 希望 委員長 
 

 会員数 出席 M・U 欠席 出席率 

本 日  3 月 25 日 24 20 事前 3 名 4 80.95％ 

前々回  3 月 11 日 24 21 事後 1 名 3 86.36％ 

次週のプログラム：雑 誌 月 間 によせて／次々週のプログラム： 地 区 協 議 会 の報 告  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


